Octubre 17 de 1977. -



Comando de Primer Cuerpo de Ejército Av. Santa Fe Nº 4857 - Capital

Desde hace un tiempo estamos viviendo un drama ( somos matrimonio joven), que ya se nos torna insostenible y estamos dispuestos a cualquier cosa, sacrificio o riego, antes que seguir el camino que recorremos hoy. - Sintetizaremos narrando a

grandes rasgos los pontos fundamentales de nuestro drama:

Años atrás fuímos peronistas, de corazon; estabámos enrolados en la fraccion Montoneros, cuando ese grupo parecía actuar por un ideal noble; al menos así lo entendíamos nosotros .- Teníamos amigos en esa agrupacion .- Cuando ésta su autoproscribió y entró en la clandestinidad hicimos lo imposible por quedarnos quieti. Un dia estabamos en un gran aprieto económico y un am go nuestro nos presentó a persona que nos facilitó la suma due necesitábamos: luego nos dió otra cifra maya Pasadas unas semanas y no poder devolver dichas sumas se nos propuso che prastás mos un "pequeño servicio" a la "causa", consistente en suministrar una informacique estaba en nuestro medio hacer; lo hicimos y luego otra información más; a los pocos dias debimos hacer una vigilancia y así, de a poco, imperceptiblemente, son una presion muy suave al principio, diplomática, pero firme, fuímos cayendo en la cuenta que estábamos embarcados n la subversion .- Pero para todo esto habían aparacido tres personas en nuestro camino, desconocidas hasta entonces por nosotros; se apodaban: El COHONEL, FELITE y SANTIAGO; según nuestro viejo amigo EL CORONEL desespeñaña un alto cargoen Montoneros, consistente en establecer enlaces entre los distintos sectores o grupos y nos advertía que era de "muy pocas pulgas", con los que no cumplián fiel y eficazmente los encargos que les hacía. - Estas tres personas siempre se nos aparecían "como fantasmas", en el lugar o sitios menos esperado, una veces a m=1 y otra a mi mujer, siempre a distintas horas o distintos dias de la semana o sitios; creo que una cuarta persona a la vez nos vigilaba; otras veces lo hacía por teléfono nos hablaban o daban instrucciones, siempre en lenguaje figur i Debiamos, o debemos aún; ir pasando los distintos informes de cosas que debemos avel riguar o de personas que debemos vigilar .- Algunas de ellas fueron virtimas de atentados fatales. - Ademas de las amenzas a nosotros dos, lo hacíany lo siguen haciendo. con nuestros dos hijitos y nuestros padres, de cierta edad .- Desde hace un tiempo nuetros antiguos amigos, que fueron el nexo inicial para todo esto, desaparecieron; tenewos entendido que fueron abatidos .-

Desde hace un tiempo atras planeamos con mí mujer la posibilidad de zafarnos; hicimos que nuestros padres vendan unas propiedades que poseían, y así, con algun securso económico, junto a nuestros hijos, puedan desaparacer y colocarse bien lejos, en lugar seguro y de esa manera alejar la posibilidad de unavenganza hacia ellos; luego nosotros nos entregaremos y si es posible gozar de los beneficios que acuerda la ley para casos como el nuestro.

Esta idea nos animó más porqué el destino quiso que haceunos pocos dias, encontrándope yo, con un amigo íntimo, en la calle Sarmiento de esta ciudad, en el interior de un comercio, ví pasar, por la vereda de enfrante, a EL CORONEL y a FELIFE; rápidamente impuse a mí amigo de la situacion, le señalé a esas dos personas y la pedí que los siguiera tratando de ubicar el destino que llevaban y así fué que los vió entrar en dicha calle Sarmiento Nº 1142; ubicado ese sitio y conocida las dos personas citadas se estableció una discreta vigilancia y de esa manera pudimos averiguar que iban al 5º piso - departamento E - donde funciona una firma denominada ambiental; con la echaboración de otram persona amiga, que conoce nuestro drama y se desespera por ayudarnos para que salgamos de él, la cosa si hizo más fácil. Con el pretexto de adoutrir cosas que allí venden se pudo establecer que EL CORONEL es de apellido Varela y Pelipe se hace llamar Peralta. Ambos entran y salen varias veces al dia de ese lugar.

Ahore bien, dentro de muy poco nuestros padres e hijitos estarán lejos de Buenos Aires y entonces sí, ya lo ten mos resuelto con mí mujer: nos entregaremos a
ese Comando y podremos suministrar toda la otra informacion que está en nuestro denocimiento para que luego SEA LO QUE DIOS QUIERE.-

Cuando nos presentemos llevaremos la copia fiel de este nota, como constancia que somos los mismos que escribimos la presente.-